

EL CABALLITO

Morena y su corte de caja 2021

:::: A unas horas de que concluya la campaña electoral, y si las tendencias se mantienen, todo parece indicar que Morena tendrá una merma considerable en la capital del país. Además, si se toma en cuenta que para definir las candidaturas hubo negociación y no encuesta, alguien tendrá que pagar los platos rotos que puedan dejar las elecciones del próximo domingo. Además, según nos platican, habrá de analizarse si la alianza política que se tejió con **René Bejarano** sirvió, pues, de sus candidatos, quien hasta el momento tiene una amplia ventaja es su esposa, **Dolores Padilla**. La operación política morenista puede estar en entredicho, nos comentan.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

René Bejarano

merma considerable en la capital del país. Además, si se toma en cuenta que para definir las candidaturas hubo negociación y no encuesta, alguien tendrá que pagar los platos rotos que puedan dejar las elecciones del próximo domingo. Además, según nos platican, habrá de analizarse si la alianza política que se tejió

con **René Bejarano** sirvió, pues, de sus candidatos, quien hasta el momento tiene una amplia ventaja es su esposa, **Dolores Padilla**. La operación política morenista puede estar en entredicho, nos comentan.

Congreso local pedirá explicación al Tribunal Electoral de la CDMX

:::: Los diputados del Congreso de la Ciudad de México están sorprendidos y esperan que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TE-CDMX) dé una explicación de por qué determinaron que el Poder Legislativo es quien aplique las sanciones a quienes violaron las leyes electorales. Nos comentan que, en la sesión del pasado jueves, se resolvieron alrededor de 12 casos en



Gustavo Anzaldo

los que los magistrados encontraron responsables; sin embargo, determinaron que las sanciones deberían aplicarse en Donceles y Allende. Los líderes de las bancadas que conforman la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dicen que pedirán al magistrado presidente del TE-CDMX, **Gustavo Anzaldo**, que explique todos los motivos de esta extraña resolución.

Toluca está que arde

:::: La capital del Estado de México, Toluca, está que arde en estos momentos decisivos en temas electorales. Hay quienes dicen que parece la Bolsa de Valores, pues mientras unos pierden activos otros ganan. Nos comentan que alrededor de 40 mil personas que participaron en el movimiento de no reelección de **Juan Rodolfo Sánchez**, que encabezó **Ricardo Moreno Bastida**, abandonaron las filas de Morena. Ahora mencionan que la suma se

rá para el candidato de la coalición Va por el Estado de México, **Raymundo Martínez**

Carabajal. Se espera que esa adhesión se transforme en votos, para lograr alternancia en el poder.

Priistas andan de buenas

:::: Los priistas en el municipio de Huixquilucan andan muy echados para adelante, pues nos dicen que en su cierre de campaña de los candidatos a alcalde y diputado local, **Sergio de Luis** y **Guillermo Zamacona**, respectivamente, lograron reunir a alrededor de 13 mil personas. Incluso mencionan que vivieron tiempos como cuando el actual gobernador, **Alfredo del Mazo Maza**, administraba ese ayuntamiento, es decir, hace una década aproximadamente. Con esta respuesta, dicen los del tricolor, que si el Cruz Azul pudo ganar, ellos también podrán hacer la hombrada.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

